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A sexta-feira, 2 de maio, entrou 
para a história do 35º Festival Inter-
nacional de Balonismo, em Torres, 
com a maior revoada já registrada 
em todas as edições do evento. À 
tarde, por volta das 16h, cem ba-
lões coloriram o céu da cidade, de-
colando em sequência do Parque 
do Balonismo. A formação inédita 
contou ainda com balões de formas 
especiais e foi marcada 
por uma das provas 
mais emocionantes da 
competição: a Caça à 
Raposa, tendo como 
“raposa” o balão de for-
mato especial Vampiro.

Foi um espetáculo 
visual e sensorial que 
encantou moradores, 
turistas e apaixonados 
por balonismo. Quem 
esteve nas arquibanca-
das da Arena dos Ba-
lões pôde acompanhar 
de perto a preparação 
e a partida dos balonis-
tas, com destaque para 
a interação entre o pú-
blico e os locutores ofi-
ciais do evento, Nilton 
Teixeira João Guilher-

me Machado, que narraram cada 
momento com entusiasmo, apre-
sentando os pilotos e transmitindo 
a vibração do festival.

A trilha sonora cuidadosamen-
te escolhida contribuiu ainda mais 
para criar uma atmosfera mágica e 
inesquecível, principalmente para 
as crianças, que vibravam com 
cada balão que subia.

35º Festival Internacional de Balonismo 
tem revoada histórica na sexta-feira (2)



Fone (51) 
997 308 398, 

Trevo
 Itapeva Sul 

(frente 
Bomagg) 

em Torres.

MERCADO LÁ FAMÍLIA

E-mail: jornalserraepraia@terra.com.br
(51) 995277886 e 998435690

Site: jornalserraepraia.com.br
Insta: @jornalserraepraia_2023/Face: Jornal Serra&Praia

Fundado em 13/10/2023 - Jornalista responsável: JS, RP 
7929 Proprietária/Editora: Andréia Machado Raupp dos Santos

Rua Osvaldo Aranha, 1900,  Itapeva Sul, Torres.

S E R R A 
& PRAIA

O Jornal que chegou 
para fazer a diferença
09/05/2025 - 02

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Férias coletivas,
até dia 04/06 

Abertura valendo a taça da Recopa municipal 
e pontos para a primeira rodada do municipal

A primeira divisão terá 10 equipes divididas 
em dois grupos (A e B), enquanto a segunda divi-
são contará com seis times em uma chave única. 
O torneio começa no dia 21 de maio, data do ani-
versário da cidade, com a Recopa entre Vila Nova 
(campeão da 1ª divisão em 2024) e Santa Cruz 
(vencedor da 2ª divisão no ano passado).

Na primeira divisão, as equipes jogarão entre 
as chaves, com cinco partidas cada. As quatro 
melhores de cada grupo avançam à próxima fase, 
enquanto os últimos colocados de cada chave se-
rão rebaixados. Já na segunda divisão, os times se 
enfrentam em turno único, com os quatro melho-
res avançando às semifinais. Estavam presentes 
no sorteio, o prefeito Delci Dimer, o secretário da 
Cultura e do Esporte, Blando Ferreira, represen-

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS 
CACHOEIRAS

Convite
A Prefeitura Municipal de Três Cachoei-

ras através da Secretaria da Fazenda con-
vida a população para participar da Audi-
ência Pública que se realizará às 14 horas 
do dia 27 de maio de 2025, no Gabinete da 
Prefeita em atendimento ao Artigo 9° da Lei 
de Responsabilidade Fiscal, referente ao 1° 
quadrimestre do exercício de 2025.

tantes de todos os clubes e da LIFT.
Confira as chaves:
1ª Divisão – Chave A: Vila Nova, Guarani, 

Meia Boca, Os Parças e São Brás; Chave B: Santa 
Cruz, ADEM, São João, C.E.I. e Los Primos.

2ª Divisão – Atlético Torrense, ADESCOM, 
Vida Jack, São Jorge, São Luiz e São Domingos. 
A competição promete movimentar o futebol lo-
cal.

A primeira rodada, dia 21/05 entre Vila Nova x 
Santa Cruz, no famoso Riachão, às 15h.

GIMI SE DIZ PRONTO
PARA O QUER DER
VIER PELA FRENTE

Semana passada conversei aqui sobre um con-
tato que tive que o ex-prefeito, Carlos Souza. Ele 
falou das lideranças do PP que continuam tudo 
unida. Disse que o PP vence a próxima. 

Citou alguns exemplos. Quanto ao Gimi disse 
que esse é um bom nome de destaque, mas queria 
ser só vice.

Chamou atenção esta semana o comentário 
que Gimi fez na Câmara de Vereadores do Torres. 
Que está pronto para o que der e vier pela frente.

Pelo visto chamou atenção pelo que o atual 
prefeito fez sua campanha. Não dar para gastar 
muito em determinados de chefia. O que vota é 
o povo.

Dissé que já bateu o seu recordo como vere-
ador (oito vezes). E que agora sim está, pronto 
patra ser prefeito. Gostaria de ver e votar neste 
meu amigo. Sempre que precisei dele não negou. 
Mas temo que não chegou até lá.

Dirceu e o Beto enrolada
pela pernas, em Mampituba

AÇÃO PENAL Nº 5004362-45.2023.4.04.7100/
RS, DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL. É 
contra o GILBERTO LOPES ROLDAO (Beto), 
este atual prefeito e contra o DIRCEU GONÇAL-
VES SELAU. SENTENÇA, descrita em seis RE-
LATÓRIO. Trata-se de denúncia oferecida pelo 
MPR em desfavor dos dois. Em suma, eles tem 
direito a recorrer, mas que alguns anos pagam. 
Como sempre é por causa do meio ambiente.

Pelo mesmo que proiobiu o Pedrão de con-
corrrer. Leva alguns anos.   pode que cumpra 
o seu mandado. Mas vai pagar.
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A Secretaria Muni-
cipal de Educação de 
Torres recebeu, no dia 
1º de maio, dois novos 
ônibus rurais ORE3 
com capacidade para 
59 passageiros, des-
tinados ao transporte 
escolar dos alunos da 
rede municipal de en-
sino. A entrega oficial 
ocorreu durante o 35º 
Festival Internacional 
de Balonismo, realiza-
do no Parque do Balo-
nismo, em um evento 
que contou com a pre-
sença de diversas auto-
ridades, comunidade e 
imprensa.

Cada veículo possui 
um investimento de R$ 
469.499,00. Um dos 

ônibus foi adquirido 
com recursos do Fundo 
Nacional de Desenvol-
vimento da Educação 
(FNDE), através do 
cadastro no Novo PAC 
(Programa de Acelera-
ção do Crescimento) 
do governo federal. O 
segundo veículo foi 
comprado com recur-
sos próprios da prefei-
tura de Torres. A aqui-
sição foi realizada por 
meio da adesão à Ata 
de Registro de Preços 
do FNDE nº 06/2023.

Estiveram presentes 
na cerimônia de entrega 
o prefeito Delci Dimer, 
o vice-prefeito André 
Pozzi, a secretária de 
Educação Rosa Lum-

mertz, acompanhada 
da fiscal de contrato 
Lilian Selau, coorde-
nadora do Transporte 
Escolar Greice Cunha 
e dos motoristas que 
realizam as rotas esco-
lares. Também estavam 
presentes o presidente 
da Câmara de Vere-
adores Igor Bereta e 
os vereadores Moisés 
Trisch, Rafael Silveira, 
José Milanez, Luciano 
Raupp e Carla Daitx, o 
deputado federal, Bibo 
Nunes (PL) e deputa-
do estadual, Luciano 
Silveira (MDB), além 
de outras autoridades 
e membros da comuni-
dade.

A chegada dos no-

Torres

Educação de Torres reforça Transporte Escolar com dois novos ônibus
vos ônibus representa 
um importante refor-
ço para o transporte 
escolar do município, 
garantindo mais segu-

rança e conforto para 
os estudantes da rede 
municipal de Torres 
em seus deslocamentos 
diários. A iniciativa de-

monstra o compromis-
so da administração 
municipal com a qua-
lidade da educação e o 
bem-estar dos alunos.

Na sessão da Câmara Municipal, 
o líder do governo, vereador TENO-
RA, transmitiu uma mensagem 
de confiança e esperança à popu-
lação ao afirmar que o Prefeito 
está comprometido em oferecer 
mais carinho e atenção aos bair-
ros da cidade.

Durante seu pronunciamento 
na tribuna, ele ressaltou que a ad-
ministração municipal está empe-
nhada em ouvir as demandas dos 
moradores e em promover melho-
rias concretas em todos os bairros 
e nas praias. Segundo o vereador, 
o objetivo é garantir que cada 
bairro receba o cuidado neces-
sário para o bem-estar de seus 
habitantes. Estamos trabalhando 
firme para que cada comunidade 

seja ouvida, atendida e valorizada”, 
declarou o líder do governo.

Vereador TENORA Líder do 
Governo na Câmara garante que o 

Prefeito dará atenção especial aos bairrosAinda por Brasília, 
o vereador Gimi Vidal 
visitou o deputado 
federal Pedro Wes-
tphalen, acompa-
nhado da vereado-
ra Carla Daitx, e 
garantiu para 2025 
um automóvel 
para ser usado pela 
saúde de Torres.

“Mais uma con-
quista importante  
para nosso mu-
nicípio que tanto 
precisa de atenção 
na área da saúde” 
disse Gimi Vidal.

Os vereadores 
ainda voltaram 
com a garantia de 
mais 300 mil re-

ais a ser usado em Tor-
res em emenda que será 

Visita a Brasília garante 
veículo para a saúde e 300 mil

destinada ao município 
pelo mesmo deputado.



Mamães
Na espiritualidade, antes de nascermos, 

quando ainda planejávamos a nossa vinda 
ao corpo carnal, houveram várias ocasiões 
de aproximação entre nós filhos com as que 
seriam nossas respectivas mamães. Esta 
aproximação, bem explicada no livro Mis-
sionários da Luz, de Chico Xavier, tem por 
objetivo acertar o processo reencarnatório, 
afinal se a mãe não aceitar gerar o filho, e 
receber o espírito reencarnante, a gravidez 
não acontecerá.

Toda mulher possui o entendimento e o 
amor de mãe a ser dispensado a um filho, 
seja ele vindo por processo de concepção 
carnal, isto é, por meio do ato sexual, ou pela 
adoção. Ela tem a mesma capacidade de de-
dicar amor incondicional.

Todos nós devemos ser agradecidos por 
ter uma mamãe que foi capaz de conduzir 
em seu ventre uma criança durante a gesta-
ção, amamentá-la e cuidá-la durante o perí-
odo vivido.

Só uma mãe é capaz de possuir um amor 
tão grande que elas mesmos dizem “para 
nós mães, os filhos são sempre crianças”.

É verdade que um filho pode ter mais idade 
que uma mãe do ponto de vista de espírito, 
pois cada um de nós foi criado em momen-
tos diferentes por Deus, mas todos vemos na 
mãe a figura sublime do amor verdadeiro.

Cabe apenas a mulher ser esta figura sin-
gela que é ser mãe, pois ela já traz no seu 
íntimo essa peculiaridade, pois vemos que 
uma criança desde os primeiros anos de ida-
de, já demonstra afeto quando brinca com as 
bonecas, as embalando no colo, dedicando 
carinho particular.

Realmente as omissões existem, e muitas 
vezes a mãe deixa de cumprir o prometido na 
espiritualidade e abandona o filho, as vezes 
de maneira bastante traumática, mas mesmo 
assim, pelo menos durante o período de ges-
tação expressa um amor materno permitindo 
carregar por período o filho em seu ventre.

Estamos na semana Delas, e nós como 
filhos, desejamos tudo de bom para nossas 
Mamães, e reservemos breves momentos 
agora, para emanar pensamentos de agra-
decimento a todos as Mamães, incluindo 
aquelas que já retornaram à Pátria Espiritual. 
Que recebam em forma de pétalas de rosas 
fluídicas, os pensamentos de gratidão e ca-
rinho. 

Feliz dia das Mamães!

DIA 10 (SÁBADO) - 16h, São Domingos; 
18h, Santa Luzia; 20h, Novena Festa Sa-
grada Família (Itapeva Sul).

DIA 11 (DOMINGO) - 7h30min, São Do-
mingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senho-
ra dos Navegantes (praia Real); 10h,  Santa 
Rita (Faxinal); 18h, Santa luzia; 18h, Nossa 
Senhora das Dores (Stan); 19h, São Se-

bastião (Jardim Eldo-
rado).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 
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Com o objetivo de fomentar o desenvolvimen-
to de iniciativas que gerem impacto positivo na 
comunidade, a Câmara Municipal de Mampituba 
promoveu, entre os dias 5 e 7 de maio, o Curso 
Gratuito de Captação de Recursos para Projetos 

Sociais. A formação aconteceu no plenário da 
Casa Legislativa e foi ministrada pelo sociólogo, 
psicanalista, escritor e especialista em cooperati-
vismo, Jackson Buonocore.

Ao longo dos três dias, os participantes tiveram 
acesso a conteúdos sobre elaboração de projetos, 
identificação de fontes de financiamento, execu-
ção prática e regularização fiscal. O curso teve o 
objetivo de preparar os alunos para acessar recur-
sos públicos e transformar ideias em ações con-
cretas. O presidente da Câmara, vereador Ricardo 
dos Santos (Republicanos), falou sobre a relevân-
cia desse tipo de incentivo para encorajar bons 
projetos. "Ficamos impressionados com a quali-
dade das ideias apresentadas pelos participantes. 
A Câmara está de portas abertas para apoiar ini-
ciativas que tragam benefícios reais para a popu-
lação. Nosso compromisso é seguir incentivando 
esse tipo de formação", afirmou Ricardo.

A formação foi realizada por meio de uma par-
ceria com a Frente Parlamentar de Apoio ao Ter-
ceiro Setor, coordenada pelo deputado estadual 
Neri, o Carteiro (PSDB), que esteve presente na 
Câmara de Mampituba para realizar a entrega dos 
diplomas aos participantes. A vinda do curso ao 
município foi articulada pelo vereador Lucas de 
Oliveira (PSDB).

Câmara de Mampituba capacita turma para 
captação de recursos para projetos sociais

A partir de maio de 2025, a Clínica de Espe-
cialidades de Torres disponibilizará um novo ca-
nal de comunicação via WhatsApp para avisos e 
demais contatos necessários. O número exclusivo 
para atendimento é (51) 8098 2140, facilitando 
a interação entre pacientes e equipe médica. No 
entanto, os agendamentos de retorno continuam 
sendo realizados presencialmente.

Para mais informações, os interessados podem 
entrar em contato pelo telefone (51) 3626 9150, 
nos ramais 470 ou 432. A medida visa agilizar a 
comunicação e melhorar o atendimento à popula-
ção, garantindo maior praticidade no acesso aos 
serviços de saúde.

A administra-
ção municipal 
reforça seu com-
promisso em mo-
dernizar os ser-
viços públicos, 
oferecendo alter-
nativas eficientes 
para atender às 
necessidades da 
comunidade.

Clínica de Especialidades de 
Torres agora oferece 

contato via WhatsApp



No dia 11 de maio de 
2025, iremos comemorar 
o dia das mães! No mapa 
astral, a figura materna é 
representada pela Lua e 
também pelo asteróide 
Ceres, menos conhecido, 

porém, também importante. . 
A Lua representa a mãe ou alguma figura 

materna feminina a qual nos cuidou e pro-
tegeu. Ceres também é uma mãe protetora 
e, sobretudo, alimentadora. Quem tem uma 
Ceres evidenciada no mapa astral, tem uma 
mãe que protege muito o filho e o alimenta 
muito bem, sempre valorizando a importân-
cia de boas refeições na vida do filho.  

O signo onde está a Lua vai indicar como 
é sua relação com a sua mãe. A lua em 
Touro, uma lua dignificada, representa uma 
mãe muito carinhosa e presente na vida do 
filho. Já a Lua em Capricórnio, a mãe ex-
pressa o cuidado com o filho com uma certa 
exigência, querendo sempre que ele cresça 
na vida. Já a Lua em Libra, a mãe preza o 
diálogo e as relações harmoniosas na sua 
educação.

 Assim como uma mãe, a Lua vai nos 
indicar as nossas reações emocionais, se 
são mais sentimentais, mais práticas, mais 
impulsivas ou mais racionais. Então, os 
nossos comportamentos são muito influen-
ciados pela posição da Lua no mapa astral. 
Dependendo, a pessoa pode ter carências 
ou até traumas, justamente por uma falta 
deste amparo materno tão importante na 
vida. 

 Assim como conhecer o Sol é im-
portante, conhecer o signo da Lua e o po-
sicionamento de Ceres é também de suma 
relevância em nossa vida, pois assim pode-
remos compreender nossos comportamen-
tos, especialmente na relação tão importan-
te que é a de mãe e filho! 

A figura materna no mapa astral
Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

A vida não pode ser só trabalhar. 
Precisamos reservar um tempo de 
nossas vidas para aquilo que nos 
dá prazer. Alimenta a alma.  
Para uns a arte. Fazer poesia en-
quanto a vida passa distraída aos 
nossos olhos. Compor canções, 
trocar um instrumento, pintar um 
quadro.  
Para outros, os esportes. Superar-
-se a cada dia. 
Alguns dançar mesmo que sozi-
nhos, após um longo dia de traba-
lho à luz do abajur em suas pró-
prias salas. 
Viajar, conhecer outras paisagens, 
suas gentes, seus gostos, suas 
ruas e cores. 
Aprender uma nova língua. Voltar 
no tempo e realizar desejos anti-
gos, esquecidos pela rotina das 
horas. 
Seja o que for.  
Dar-se o direito de se permitir uma 
fresta de liberdade que entregue 
mais vida em nossas mãos. Por-
que ela passa de forma veloz.  
Num piscar de olhos, neste siste-
ma que nos engole diariamente. 
Um tempo dentro do tempo e con-
tra o tempo.   
Frestas de liberdade, dias de sol 
por dentro.

Sol de dentro

Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Entre Laços e Correntes
A vida é feita de conexões. Desde os 

primeiros passos, somos envolvidos por la-
ços que nos unem a familiares, amigos e 
colegas de trabalho. Mas nem todos esses 
laços são saudáveis. Alguns são como cor-
rentes que nos prendem, sufocando nossas 
melhores versões.

No amor, a paixão pode se transformar 
em possessão. Um casal que começa a so-
nhar junto pode, em pouco tempo, se ver 
preso em um jogo de controle e ciúmes. As 
promessas de amor eterno se transformam 
em cobranças diárias. A liberdade de ser 
quem se é cede lugar à obrigação de agra-
dar. O que antes era carinho se torna críti-
ca; o apoio transforma-se em manipulação. 
E assim, o amor vira uma prisão.

Mas não é só no amor romântico que 
encontramos relações tóxicas. As amiza-
des também podem ser traiçoeiras. Aque-
le amigo que sempre parece estar ao seu 
lado pode, na verdade, estar drenando sua 
energia. As conversas que deveriam ser 
leves se tornam um espaço para reclama-
ções constantes e negatividade. Você co-
meça a se perguntar: “Essa amizade me 
traz alegria ou só peso?” Quando percebe-
mos que as risadas são superadas pelas 
reclamações, é hora de refletir sobre o que 
realmente nos une.

No ambiente de trabalho, a toxicidade 
pode ser ainda mais sutil. Colegas que pa-
recem amigáveis podem estar competindo 
para mostrar quem brilha mais. O chefe que 
diz querer o seu bem pode estar apenas 
focado em resultados, ignorando suas ne-
cessidades emocionais. E assim, a pressão 
aumenta, o estresse toma conta e a paixão 
pelo ofício se dissolve em um mar de an-
siedade.

Reconhecer relações tóxicas é um pri-
meiro passo corajoso. É preciso coragem 
para cortar laços que não fazem bem, mes-
mo quando isso significa enfrentar a dor da 
solidão temporária. Às vezes, precisamos 
nos afastar do amor possessivo, da amiza-
de desgastante ou do ambiente opressor 
para redescobrir nossa essência.

E então, ao nos libertarmos dessas cor-
rentes invisíveis, começamos a construir 
novas conexões: aquelas que nos elevam e 
nos inspiram. Relações onde o amor é leve, 
as amizades são verdadeiras e o trabalho é 
um espaço de crescimento mútuo.

A vida é um constante aprendizado so-
bre quem merece nosso tempo e energia. 
E ao escolher sabiamente nossas compa-
nhias, abrimos espaço para florescer em 
nossa melhor versão.
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A gaiola é a verdadeira prisão de um inocente. 
As gaiolas impedem os comportamentos naturais 
e essenciais para o bem-estar das aves. Na nature-
za, os pássaros voam longas distâncias, procuram 
comida, interagem com outros da sua espécie, 
constroem ninhos e exploram ambientes comple-
xos. Em uma gaiola, mesmo que grande, essas ati-
vidades são severamente limitadas e até extintas. 
A incapacidade de voar livremente causa estresse, 
frustração e pode levar à atrofia muscular.

Muitas espécies de pássaros são sociais e pre-
cisam da interação com outros da sua espécie. O 
isolamento pode levar à depressão e a comporta-
mentos anormais. Um ambiente monótono e sem 
desafios causa tédio levando a comportamentos 

repetitivos e autodestrutivos, como arrancar as 
próprias penas. A falta de espaço e a dificuldade 
de manter a higiene adequada aumentar o risco de 
doenças.

 O estresse também enfraquece o sistema imuno-
lógico. A impossibilidade de construir ninhos ade-
quados, buscar parceiros e se comportar de acordo 
com seus instintos naturais causa grande sofrimento.  
A gaiola causa sofrimento físico e psicológico aos 
animais. Existem maneiras dignas e saudáveis de 
apreciar a beleza dos pássaros, como observá-los 
na natureza ou apoiar iniciativas de conservação. 
Criar pássaros exóticos em gaiolas também e al-
tamente cruel, também é prender um ser inocente, 
a quem Deus criou para ter os céus para voar, as 
florestas imensas para habitar. Criar passaros em 
gaiola é maldade. E não faz diferença se o pás-
saro nasceu em gaiola, ele sofre igual pois uma 
gaiola nunca irá atender às suas necessidades 
ambientais, dietéticas e comportamentais com-
plexas. A melhor forma de apreciar essas belas 
criaturas é apoiando a conservação de seus ha-
bitats naturais e observando-as em liberdade. 
Por Guardiões da Natureza de Torres

Gaiola sempre é a prisão do inocente
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A atleta mirim de Arroio do 
Sal e multicampeã de Jiu-Jitsu, 

Mariah Bagatini dos Santos, na 
próxima semana estará represen-
tando o município em competição 
internacional. O evento esporti-
vo European Kids 2025 (IBJJF 
Championship) acontecerá em 
Roma entre os dias 17 e 18 de 
maio, sendo um dos campeona-
tos mais importantes na faixa etá-
ria de Mariah. Para alcançar este 
sonho e lutar pelo título, a atleta 
está angariando fundos para cus-
tear a viagem e despesas.

“Eu preciso da ajuda de todos 
vocês! Qualquer ajuda é mui-

to bem-vinda para eu conseguir 
trazer o ouro para o Rio Grande 
do Sul e para Arroio do Sal”, diz 
Mariah. Facilitando as doações, o 
pai da atleta, César Augusto Car-
valho dos Santos, criou uma cam-
panha online (vaquinha) para que 
os apoiadores possam doar qual-
quer valor desejado. As doações 
também são aceitas por transfe-
rência via Pix. Confira os dados:

Pix: 045.955.700-90 (CPF)
Nome: Mariah Bagatini dos 

Santos
Link da Vaquinha: https://

www.vakinha.com.br/vaquinha/
ajude-mariah-brilhar-no-europeu-
-kids-de-jiujitsu-na-italia?utm_
campaign=whatsapp&utm_con-
tent=5446652&utm_medium=we-
bsite&utm_source=social-share.q

A Prefeitura Municipal, por 
meio da Secretaria de Turismo, 
Esportes, Juventude e Cultura, 
seguirá apoiando os talentos do 
nosso esporte local! Estaremos 
na torcida, desejando que a atleta 
tenha sucesso nesta importante 
jornada internacional. Voe cada 
vez mais alto, Mariah!

Arroio do Sal

Atleta Mariah viaja para Itália e busca 
apoio para competir pelo European Kids

Agilizando e qualificando os atendimen-
tos prestados para a população, a Secre-
taria Municipal de Saúde de Arroio do Sal 
está adotando novas medidas em seus ser-
viços. A principal mudança está no reforço 
no quadro médico do Posto 24h que, a par-

A Prefeitura Muni-
cipal deu os primei-
ros passos para a 
elaboração do Plano 
Plurianual do Municí-
pio de Arroio do Sal 
(PPA) 2026–2029, 
instrumento que de-
fine diretrizes orça-
mentárias, objetivos 
e metas da adminis-
tração pública para 

tir de agora, contará com três médicos clí-
nicos atendendo a população diariamente, 
entre 10h e 22h. No período noturno, das 
22h em diante, o atendimento será presta-
do por um único médico plantonista.

De acordo com o secretário de Saúde, 
Wallace Cunha, a decisão foi tomada com 
base em uma análise dos números de aten-
dimentos registrados por cada horário e pe-
ríodo. “Passamos a observar o grande flu-
xo de pessoas no 24h durante o dia, vendo 
que existe uma demanda muito maior neste 
período. Vamos proporcionar mais um mé-
dico para que o povo não precise esperar 
tanto por atendimento”, destacou.

Agendamentos via WhatsApp
Outra novidade anunciada pela Saúde é 

a modernização da comunicação da equi-
pe municipal com os usuários dos serviços. 
Além dos telefonemas, a população será in-
formada também via mensagens de “What-
sApp” sobre marcações de consultas ou de 
transportes pela frota municipal. A iniciativa 
visa reduzir o risco de perda de atendimen-
tos por falhas telefônicas ou desencontros 
na comunicação. As mudanças anunciadas 
fazem parte do esforço contínuo da gestão 
pública em oferecer um serviço de saúde 
mais ágil e eficiente. Recentemente, a Se-
cretaria Municipal de Saúde anunciou a 
aquisição de duas novas ambulâncias para 
atender a população e iniciou ações para 
eliminar as filas de exames laboratoriais no 
município.

Saúde de Arroio do Sal anuncia três médicos no 24h e marcações notificadas por WhatsApp

os próximos quatro 
anos. A reunião que 
marcou o começo dos 
trabalhos foi realizada 
na tarde desta sexta-
-feira (2), na sala de 
reuniões, entre a Se-
cretaria Municipal da 
Fazenda e o setor de 
contabilidade.

Estiveram presen-
tes neste encontro o 

secretário da Fazen-
da, Sérgio Bonfanti, 
o secretário adjun-
to Egon Sniedze, o 
contador municipal 
Gustavo Frohlich de 
Oliveira, o assessor 
da Fazenda, André 
Luis Luza, e a técni-
ca contábil, Jéssica 
Rodrigues de Medei-
ros. Após discutirem 
a aprendizagem ad-
quirida recentemente 
com o curso de PPA, 
realizado pela equipe 
presente, um crono-
grama com as próxi-
mas etapas técnicas 
foi definido.

PPA: Uma ferra-
menta de apoio

O PPA é um plane-
jamento orçamentário 

de médio prazo, exi-
gido por lei aos muni-
cípios brasileiros, por 
meio da Constituição 
Federal. Com o início 
de uma nova admi-
nistração em Arroio 
do Sal, as diretrizes 
serão elaboradas em 
alinhamento com o 
plano de governo e a 
visão administrativa 
do prefeito Luciano 
Pinto e do vice-prefei-
to Valdir Cenci. O ob-
jetivo é garantir maior 
transparência e coe-
rência na aplicação 
dos recursos públi-
cos, organizando as 
ações das secretarias 
municipais.

Durante a reunião, 
os responsáveis pelo 

processo revisaram 
o último Plano Pluria-
nual vigente no mu-
nicípio (2022-2025). 
“O nosso objetivo é 
melhorar o PPA. Sa-
bemos que é um de-
safio, mas queremos 
que o plano seja uma 
ferramenta de fácil 
entendimento, servin-
do de apoio para os 
secretários e equipes 
e, ainda, como supor-
te para a Lei de Dire-
trizes Orçamentárias 
(LDO). Não quere-
mos que o PPA seja 
apenas pedaço de 
papel distante da rea-
lidade dos gestores e 
das necessidades do 
município”, destacou 
o secretário Bonfanti.

Novas reuniões e 
prazo final

Após a definição 
das primeiras diretri-
zes e a aprovação do 
prefeito Luciano Pinto, 
os materiais técnicos 
serão organizados e 
o plano apresentado 
para todas as secre-
tarias. Conforme a Lei 
Orgânica Municipal, a 
entrega final do pla-
no está prevista para 
ocorrer até o dia 30 
de junho. A Secreta-
ria da Fazenda agen-
dará, em breve, uma 
nova reunião com 
todos os secretários 
municipais para apre-
sentar o plano e ali-
nhar as ações entre 
as pastas.

Secretaria da Fazenda inicia elaboração do Plano Plurianual 2026–2029 em Arroio do Sal



SERRA & PRAIA O Jornal que chegou 
para fazer a diferença 09/05/2025 - 07

Promovida pela Secretaria de 
Turismo, Esportes, Juventude e 
Cultura, a “Taça da Emancipação 
2025” deu o “pontapé” inicial nas 
competições futebolísticas no mu-
nicípio. O tradicional torneio acon-
teceu neste domingo (4), no campo 
do ECAS (Esporte Clube de Arroio 
do Sal), sagrando o time do Atlân-
tico como o grande campeão des-
ta edição. A conquista da taça, em 
cima da equipe União da Vila, foi 
marcada por emoção, uma disputa 
equilibrada e a massiva participa-
ção das torcidas e da comunidade 
arroiosalense.

O evento esportivo contou com 
a participação de sete times repre-
sentantes do município: Atlântico, 
União da Vila, ECAS, Praia Azul, Ar-
senal, Areias Brancas e Figueirinha 
— sendo este último, o vencedor 
da última edição. As partidas dos 
grupos de chave iniciaram às 8h 
e se estenderam por toda a tarde. 
Na grande final, Atlântico e União 
da Vila terminaram o tempo regula-
mentar em 0x0, levando a decisão 
para os pênaltis. Nas cobranças, o 
Atlântico levou a melhor e garantiu 
o título inédito para a equipe Balne-
ário Atlântico.

Com o aumento dos casos de dengue em 
todo o estado do Rio Grande do Sul, a Pre-
feitura de Arroio do Sal está intensificando as 
ações para diminuir os focos do Aedes ae-
gypti. A Secretaria Municipal da Saúde está 
reforçando a importância de adotar cuidados 
preventivos entre a população, evitando a 
presença do mosquito, responsável também 
por transmitir doenças como zika e chikun-
gunya. Nos últimos 15 dias, os agentes de 
endemias do município realizaram 131 visi-
tas a imóveis, identificando 22 focos positi-
vos do mosquito.

O coordenador de Vigilância Ambiental 
em Saúde Sanitária, Emilio Schaly, reforça 
a necessidade de ações imediatas por parte 
de toda a comunidade. “O Centro é a região 
da cidade com maior concentração desses 
focos. Mas, felizmente, diferente de outros 
lugares no estado, os números da doença 
em si não são tão preocupantes. Porém, de-
vemos agir preventivamente para diminuir os 
riscos de transmissões da doença, por meio 
de picadas de mosquitos infectados”, explica 
o coordenador.

Principais orientações: proteja seu lar 
e família!

O mosquito Aedes aegypti deposita seus 
ovos em ambientes com água parada e lim-
pa, como pratos de vasos de plantas, calhas 

Arroio do Sal

entupidas e pneus, por exemplo. Diante des-
se cenário, a Secretaria da Saúde orienta a 
população a redobrar os cuidados para evi-
tar essa espécie de “criadouro” do mosquito 
e realizar a vistoria regular de seus imóveis, 
pátios e jardins. Faça a sua parte seguindo 
as principais orientações previstas pela cam-
panha nacional do Ministério da Saúde:

• Esvazie e limpe vasos e pratos de 
plantas ao menos uma vez por semana.

• Armazene pneus e garrafas em locais 
cobertos ou faça o descarte correto do mate-
rial.

• As caixas de água devem ser manti-
das sempre bem fechadas.

• Faça o descarte correto do lixo para 
evitar acúmulo de recipientes que possam 
reter água.

• Trate semanalmente as bromélias 
com uma colher de sopa de hipoclorito de 
sódio (água sanitária).

• Mantenha a água das piscinas sem-
pre tratadas ou o local bem coberto.

• Faça vistoria periódica no pátio, elimi-
nando qualquer objeto que possa se tornar 
criadouro do mosquito em seu pátio.

Identificando a dengue
A dengue é uma doença grave que, caso 

não seja devidamente tratada, pode levar o 
paciente a óbito. Por isso, a Secretaria de 

Saúde recomenda que a população fique vi-
gilante em relação aos sintomas: febre alta, 
dor no corpo e articulações, dores atrás dos 
olhos, mal-estar, dor de cabeça, manchas 
vermelhas no corpo, vomito, dor abdominal e 
sangramento de mucosa.

Ao detectar os sintomas, procure a unida-
de de saúde mais próxima quanto antes. A 
Secretaria da Saúde reforça que o combate 
à dengue é uma responsabilidade coletiva. 
Pequenas ações feitas semanalmente po-
dem salvar vidas! Receba bem os agentes 
de endemias e siga as orientações repassa-
das. A população pode denunciar locais com 
possíveis focos do mosquito-da-dengue, 
como terrenos baldios e demais ambientes 
com água parada, pelo telefone da Vigilância 
Sanitária: (51) 98916-9993.

Dengue: Saúde de Arroio do Sal intensifica ações 
para alertar população sobre cuidados preventivos

A “Taça da Emancipação” sim-
bolizou o encerramento das ativi-
dades incluídas na programação 
comemorativa dos 37 anos de Ar-
roio do Sal. O coordenador de Es-
portes, Éberson Júnior, afirmou que 
o evento atingiu o seu intuito de 
proporcionar esporte e socializa-
ção com clima festivo e competição 
saudável. “A Taça da Emancipação 
celebra não só o esporte, mas, a 
história de Arroio do Sal. Parabeni-
zo o Atlântico pelo título merecido, 
disputado, mas, também, todas as 
equipes que vestiram suas cami-
sas para representar o seu time e 
o nosso município”, disse o coorde-
nador.

Mais competi-
ções à vista

A “Taça da Eman-
cipação” foi o último 
evento de uma exten-
sa programação de 
aniversário de Arroio 
do Sal. As atrações ti-
veram início ainda no 
final de março com a 
realização inédita da 
Seletiva Gaúcha de 
Surf na cidade. Em 
abril, a população e 

visitantes aproveitaram atrações 
como a Pascofest — com ence-
nação da Paixão de Cristo e apre-
sentações musicais —, o tradicio-
nal Rodeio Municipal e o Pedal da 
Emancipação, realizado no dia 25 
de abril, aniversário do município.

Apesar da “Taça da Emancipa-
ção” simbolizar o fim das atividades 
comemorativas dos 37 anos, a tem-
porada futebolística está apenas 
começando. Com a organização da 
Prefeitura Municipal, através do Tu-
rismo e Coordenação de Esportes, 
o Campeonato Municipal de Fute-
bol começará no dia 18 de maio, 
com partidas realizadas a cada do-
mingo.

Atlântico conquista “Taça da Emancipação 2025”
e encerra a programação de aniversário de Arroio do Sal

Plantão de Farmácias: 
confira o rodízio do 

mês de maio

A Prefeitura Municipal de 
Arroio do Sal divulga as farmá-
cias que estarão funcionando 
em sistema de plantão no mu-
nicípio no mês de maio. Para 
melhor atender a comunidade, 
os atendimentos serão feitos 
até às 00h em quatro estabele-
cimentos em rodízio: Vital Far-
ma, São João (Centro), Maxxi 
Econômica e Agafarma (Cen-
tro). Para ver o cronograma de-
talhado de plantões e as datas 
corretas, confira a tabela atua-
lizada: 

Link: https://arroiodosal.rs.
gov.br/farmacias-de-plantao/ 
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Juliana Inácio, de Torres,  co-
lunista, colaboradora do Jornal 
Serra & Praia, comemora mais 
uma primavera na quinta (15). 
Que a vida continue abraçando 
você com delicadeza, guiando 
com sabedoria e presenteando 
com momentos que façam sua 
alma sorrir. Feliz aniversário!

Amanda Duarte, de Torres, 
comemora mais uma primave-
ra na terça (13). A vida é mara-
vilhosa e viver é um privilégio, 
por isso comemorar aniversá-
rio deve ser sempre motivo de 
alegria e gratidão. Parabéns, 
muitas felicidades e celebre 
em grande estilo mais um ano 
de vida!

Iuri Bereta, de Torres, co-
memora mais uma aniversá-
rio hoje (09). Feliz Aniversário! 
Que especialmente hoje se ce-
lebre o amor e a paz para seu 
coração se tornar ainda mais 
belo. 

Eunice Valim, de Três Ca-
choeiras, colhe mais uma rosa 
no jardim da existência na ter-
ça (13). Feliz Aniversário!  Que 
seja um dia inesquecível e o 
início de um novo ano na sua 
vida cheio de felicidade e mui-
tas realizações.

Dorotea De Carlo, de Torres, 
comemora seu aniversário 
com muitas alegrias na quarta 
(14). Feliz Aniversário! Que a 
felicidade acompanhe sempre 
você, não só hoje, mas todos 
os dias da sua vida. 

Faça dos próximos sete dias os 
melhores da sua vida. Boa semana!
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Em viagem a Brasília nesta semana, o ve-
reador Gimi Vidal, acompanhado da vereadora 
Carla Daitx, solicitou emendas do gabinete do 
senador Luiz Carlos Heinze para obras impor-
tantes ao município, com projetos do secretá-
rio de planejamento Guilherme Biasi.

Os Vereadores solicitaram a complementa-
ção asfáltica da estrada do Barro Cortado até 
Mampituba, caminho importante para o de-
senvolvimento turístico de Torres e região, já 
que envolve rota do Geoparque.

Outra demanda discutida no gabinete do 
senador foi relacionado a ampliação e melho-
ria na Casa de Acolhimento de Torres, através 

Torres

Vereador Gimi Vidal e Carla Daitx, 
entregam Demandas ao Senador Heinze

do CONDICA, assunto muito discutido na 
Câmara na última sessão.

As praias do Sul recebem atenção em Bra-
sília com as demandas entregues solicitando 
emenda para o asfaltamento da rua 11 na praia 
Real que liga a Estrada do Mar até a Beira 
Mar.

O senador garantiu empenho para buscar 
valores ainda nas impositivas de 2025 con-
templando a cidade de Torres e região. Os 
Vereadores também foram na Comissão de 
Saúde onde foram recebidos pelo Deputado 
Pedro Westfalen (presidente), que está muito 
envolvido na saúde de Torres e região.

Com o compromisso de fortalecer 
a saúde pública e valorizar os profis-
sionais da linha de frente, o vereador 
Moisés Trisch (PT) destinou a emen-
da impositiva nº 63/2023, no valor 
de R$ 45.000,00, para a aquisição de 
bicicletas elétricas destinadas ao uso 
dos Agentes Comunitários de Saú-
de (ACS). O investimento visa me-
lhorar as condições de trabalho dos 
profissionais, oferecendo um meio 
de transporte mais eficiente para o 
deslocamento nas visitas domicilia-
res realizadas diariamente.

A entrega das bicicletas elétricas 
já começou e contempla diversos 
bairros do município. Foram entre-
gues quatro unidades para o bairro 
Rio Verde, quatro para as comuni-
dades das praias da zona sul, uma 
para o bairro São Francisco e outra 
para o São Braz. A medida é resul-
tado de um diálogo próximo entre 
o vereador e a equipe de saúde, que 
apontaram a necessidade de ampliar 
a mobilidade das ACS para melhor 

atender às famílias de nossa cidade.
Segundo Moisés Trisch, a inicia-

tiva busca reconhecer o papel essen-
cial dos Agentes Comunitários de 
Saúde no acompanhamento direto da 
população. “Eles conhecem de perto 
as necessidades das famílias e são 
um elo fundamental entre a comuni-
dade e os serviços de saúde. Investir 
em melhores condições de trabalho 
para esses profissionais é investir na 
qualidade da saúde básica”, destacou 
o vereador.

A aquisição dos equipamentos é 
parte de uma série de ações que o 
vereador vem promovendo para me-
lhorar o sistema público de saúde. 
“Sabemos que é através dos agentes 
que os primeiros cuidados são pres-
tados. Melhorar a estrutura e apoiar 
quem está na ponta é uma prioridade 
do nosso mandato”, reforçou.

As bicicletas elétricas, além de 
proporcionar maior agilidade, tam-
bém representam uma solução sus-
tentável e econômica para os des-

Vereador Moisés Trisch garante bicicletas elétricas para 
Agentes Comunitários de Saúde por meio de emenda impositiva

locamentos diários dos agentes, 
especialmente em áreas de difícil 
acesso. Com o novo equipamento, 
os ACS poderão atender um número 
maior de famílias com mais conforto 
e segurança, fortalecendo o vínculo 
com a comunidade.

Com esta ação, o vereador Moi-
sés Trisch reafirma seu compromis-

so com políticas públicas voltadas 
para a promoção da saúde e o for-
talecimento da atenção básica. A 
expectativa é que, com o sucesso da 
iniciativa, novas emendas sejam des-
tinadas ao setor nos próximos anos, 
ampliando ainda mais os recursos e 
equipamentos disponíveis às equipes 
de saúde da família.
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Receitas de Família - Arroz de forno cremoso

Ingredientes:  (4 pessoas)

2 xícaras arroz cozido
1 cebola
2 dentes alho
1/2 cenoura ralada
1/2 abobrinha ralada
1/2 gomo de calabresa em 

cubos
1/2 lata milho
a gosto cheiro verde
a gosto sal e pimenta do rei-

no
queijo parmesão ralado na 

hora a gosto (para gratinar)

Molho:
1 copo leite vegetal
1/2 lata milho 

Modo de Preparo:
1 - Em uma panela (eu uso 

de cerâmica que pode ir ao for-
no!), refogue a cebola e o alho. 
Depois acrescente a calabresa 
e frite até dourar. Acrescente a 
cenoura e abobrinha e milho. 
Por último, o arroz cozido. Se-
pare.

2 - Para fazer o creme, bas-
ta bater no liquidificador o leite 
com o milho, formando um cre-
me. Misture esse creme ao ar-
roz.

3 - Leve a um refratário o cre-
me de arroz, salpique o queijo 
por cima e leve até gratinar. Sir-
va em seguida.

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Tirinha Semanal

A Prefeitura de 
Morrinhos do Sul rea-
lizou, nesta terça-feira 

Das 8h às 15h
Posto de Saúde Central
Grupos prioritários
Quem deve se vacinar:
- Crianças de 6 meses a menores de 6 anos de 

idade (5 anos, 11 meses e 29 dias)
- Gestantes
- Puérperas
- Idosos com 60 anos ou mais
- Povos indígenas
- Quilombolas
- Pessoas em situação de rua
- Trabalhadores da saúde
- Professores do ensino básico e superior
- Profissionais das forças de segurança e sal-

(6), a entrega oficial 
de dois novos veícu-
los que irão reforçar o 

transporte de pacien-
tes. Os automóveis, um 
Chevrolet Spin no va-

lor de R$ 142 mil e um 
Chevrolet Onix ava-
liado em R$125 mil, 
foram adquiridos com 
recursos viabilizados 
por meio do apoio do 
senador Luis Carlos 
Heinze.

Os veículos serão 
utilizados principal-
mente para o deslo-
camento de pacientes 
que precisam de aten-
dimento fora do mu-
nicípio, uma demanda 
crescente que vinha 
gerando dificuldades 
logísticas à Secretaria 
de Saúde.

"Sabemos das di-

ficuldades que muitas 
famílias enfrentam 
para buscar atendimen-
to fora da cidade. Com 
esses novos veículos, 
vamos oferecer mais 
dignidade e segurança 
aos nossos pacientes. 
É uma conquista im-
portante que mostra o 
quanto estamos aten-
tos às necessidades da 
nossa comunidade,” 
lembrou a vice-prefeita 
Leoni Felicidade.

“Estamos enfren-
tando um aumento no 
número de pacientes 
que precisam se des-
locar para outras cida-

Morrinhos do Sul conquista dois novos veículos para a Saúde
des e isso vinha sendo 
um desafio para nós”, 
lembrou a sceretária de 
Saúde, Elizandra Car-
los Scheffer (Neca).

O prefeito Marcos 
Venicios da Silveira 
destacou a importân-
cia da aquisição para 
a melhoria do atendi-
mento. “Esses veículos 
chegam em boa hora e 
vão nos ajudar a garan-
tir mais conforto e agi-
lidade no transporte. 
Agradecemos ao sena-
dor Heinze pelo apoio 
e empenho em trazer 
esses recursos para 
Morrinhos do Sul."

vamento
- Profissionais das forças armadas
- Pessoas com deficiência permanente
- Caminhoneiros
- Trabalhadores de transporte coletivo rodoviá-

rio para passageiros urbanos e de longo curso
- Trabalhadores portuários
- Trabalhadores dos Correios
- População privada de liberdade e funcioná-

rios do sistema de privação de liberdade, adoles-
centes e jovens de 12 a 21 anos de idade sob me-
didas socioeducativas

- Pessoas com doenças crônicas não transmis-
síveis e outras condições clínicas especiais, inde-
pendentemente da idade.

Neste sábado, 10 de maio, tem Dia D de vacinação contra a gripe
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A vereadora Carla Daitx entregou, nesta se-
gunda–feira (05), uma Moção de Congratula-
ção ao piloto de balão Filipe Tostes, que este 
ano consagrou-se tricampeão do Festival Inter-
nacional de Balonismo de Torres, o maior even-
to da modalidade na América Latina. Vencedor 
também das edições de 2014 (26ª) e 2023 (33ª), 
Tostes reafirmou sua posição de destaque no 
cenário nacional e internacional do balonismo, 
ao conquistar o título da 35ª edição do festival, 
realizada entre os dias 1º e 4 de maio de 2025.

Com 14 anos de experiência no balonismo 
comercial, esportivo e de aventura, o piloto 
de Goiás/GO demonstrou excelência técnica, 
consistência e precisão ao longo de todos os 
voos competitivos. Entre mais de 100 pilotos 
de diversas partes do Brasil e do mundo, Tostes 
obteve a melhor pontuação geral — 8.330 pon-

Torres

tos — garantindo o primeiro lugar e recebendo, 
além do reconhecimento do público e da orga-
nização, o prêmio de R$ 10 mil.

Sua trajetória é marcada por conquistas 
expressivas. Além dos títulos no festival de 
Torres, Filipe Tostes venceu a Copa Brasil de 
Balonismo nas cidades paulistas de Araçoiaba 
da Serra e Iperó e representou o Brasil no 25º 
Campeonato Mundial de Balão de Ar Quente 
da FAI, realizado em Szeged, na Hungria.

O Festival Internacional de Balonismo de 
Torres é referência por sua organização exem-
plar, cenário natural privilegiado e alto nível 
técnico. A vitória de Filipe Tostes em mais uma 
edição reforça a importância do incentivo ao 
esporte e o merecimento de reconhecimento 
institucional à sua contribuição para o balonis-
mo brasileiro.

Campeão do 35° Festival Internacional de 
Balonismo é homenageado pela vereadora Carla Daitx

O Vereador Rogeri-
nho em seu espaço na 
Tribuna da Câmara Mu-
nicipal de Torres para-
benizou o surfista Davi 
Sachett Ferreira, de 15 
anos de idade, morador 
da Praia da Cal, que está 
em Porto de Galinhas, 
em Pernambuco, parti-

cipando do Campeonato 
Brasileiro de Surf repre-
sentando o Rio Grande 
do Sul.

Davi participou em 
março do campeonato 
seletivo da Federação 
Gaúcha de Surf em Ar-
roio da Sal onde foi se-
lecionado para compor 

a equipe de atletas neste 
Campeonato Brasileiro.  
Davi também foi cam-
peão no Campeonato 
Aberto de Surf em Tra-
mandaí, que aconteceu 
no mês de abril onde 
concorreu na categoria 
Júnior, que se enquadra 
em sua idade.

Sufista Davi Sacchet Ferreira é parabenizado pelo Vereador Rogerinho
E ele também con-

correu na categoria 
Open, que é categoria 
adulto, onde conse-
guiu passar duas ba-
terias, mesmo estan-
do competindo com 
adultos experientes.  
"Davi está competindo 
nas categorias Sub 16 
e Sub 18. É um jovem 
que vem revelando um 
talento excepcional e 
futuro promissor, repre-
sentando muito bem a 
cidade de Torres e o Rio 
Grande do Sul, meus 
cumprimentos ao Davi", 
conclui o Vereador.
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Integrando a programação de 37 anos de eman-
cipação de Três Cachoeiras, o feriado de 1º de 

No último domingo (4), 
o CT Tio Luiz foi palco da 
Festa Campeira em come-
moração ao 37º aniversário 
de emancipação de Três 
Cachoeiras. O evento, que 
integrou a programação 
oficial do município, reu-
niu centenas de pessoas em 
um dia repleto de tradição, 
música e atividades volta-
das à cultura gaúcha.

Três Cachoeiras

maio foi marcado pelo esporte com a realização 
do II Torneio de Beach Tennis na Arena Borges. 
O evento contou com partidas nas categorias fe-
minino, masculino e misto B/C, reunindo dezenas 
de atletas.

A movimentação começou às 8h com os jogos 

das duplas femininas e masculinas. Ao todo, par-
ticiparam nove duplas femininas, 7 duplas mascu-
linas e 9 equipes mistas, na categoria B/C.

"Nossa programação de 37 anos foi pensada 
para valorizar nossa gente, e o esporte tem um pa-
pel fundamental nisso. O beach tennis já é uma 
realidade em Três Cachoeiras", afirmou a prefeita 
Fabiana Leffa, que acompanhou as partidas. 

O secretário de Esporte, Neverton Andra-
de (Gigante), também comemorou o sucesso do 
evento. "Foi uma manhã e tarde de muita alegria 
e integração. Ver a Arena Borges cheia e o envol-
vimento da comunidade só reforça que estamos 
no caminho certo. Agradeço a todos os atletas e à 
equipe organizadora", disse.

A programação do aniversário de Três Cacho-
eiras segue até este domingo, dia 5, com diversas 
atrações culturais, esportivas e festivas abertas à 
comunidade.

Torneio de Beach Tennis movimenta feriado em TC

Turismo de Três Cachoeiras é promovido no Festival 
de Balonismo de Torres por meio da ATL Norte

De 1º a 4 de maio, o 
turismo do Litoral Nor-
te do Rio Grande do 
Sul foi representado no 
35º Festival Internacio-
nal de Balonismo, que 
ocorreu em Torres.

A participação re-
gional aconteceu por 
meio de um estande co-
letivo promovido pela 
ATL Norte – Associa-
ção de Turismo do Li-
toral Norte –, reunindo 
18 municípios e empre-
sas associadas no maior 
evento de balonismo da 
América Latina.

O objetivo era for-

talecer o turismo re-
gional, promovendo os 
destinos litorâneos em 
um dos eventos mais 
expressivos do calen-
dário estadual. Repre-
sentando o município 
de Três Cachoeiras, 
participou a secretá-
ria de Turismo, Gleice 
Santos.

A ATL Norte é for-
mada por representan-
tes dos setores público 
e privado, com foco no 
desenvolvimento in-
tegrado do turismo na 
região. Ao viabilizar o 
estande no festival, a 

associação oferece uma 
vitrine conjunta para 
divulgação dos atrati-
vos turísticos, cultura, 
gastronomia e roteiros 
do Litoral Gaúcho.

“Acreditamos que a 
união entre os municí-
pios e as empresas é o 
caminho para tornar o 
Litoral Norte mais forte 
e visível aos olhos dos 
turistas. Este estande 
no Festival de Balo-
nismo é uma conquis-
ta coletiva”, destaca a 
presidente da ATL Nor-
te, Jucelaine Evaldt de 
Medeiros, secretária de 

Turismo de Morrinhos 
do Sul.

O vice-presidente da 
entidade, Everton Bar-
bosa, reforça: “É uma 
oportunidade de mos-
trarmos a diversidade 
do nosso litoral, de for-
ma integrada, em um 
dos eventos mais visi-
tados do estado.”

A ATL Norte agra-
dece à Prefeitura de 
Torres pelo apoio e pela 
cessão do espaço, que 
tornou possível essa 
importante ação de pro-
moção regional durante 
o festival.

A celebração contou 
com acampamentos, o pri-
meiro Mateando em Famí-
lia, vaquinha parada para 
as crianças, apresentação 
musical com a presença do 
gaiteiro Gilson Albino e 
amigos, além do tradicio-
nal Tiro de Laço Munici-
pal, realizado em diversas 
modalidades. A locução 
teve a participação espe-

cial do renomado nar-
rador Canhão do Vale.

Para a secretária 
de Cultura e Turis-
mo, Gleice Santos, 
o evento reafirma a 
importância do tradi-
cionalismo e resgata 
a história de tantos 
nomes importantes 
na cultura gaúcha. 
“Minha intenção é 

Tradição e integração na Festa Campeira

Na manhã desta sexta-feira (2), 
Três Cachoeiras foi sede de uma im-
portante reunião da Rede Simples 
(Rede Sim), voltada ao processo de 
desburocratização e regularização de 
empresas nos municípios, em confor-
midade com a Lei de Liberdade Eco-
nômica. O encontro também marcou a 
adesão ao programa Tudo Fácil Em-
presas, que torna mais ágil e menos 
burocrático o processo de abertura e 
legalização de negócios.

A reunião contou com a presença da 
presidente da Junta Comercial do Es-
tado, Laura Momback Mazzardo; do 
diretor da Rede Sim RS, Silvio Moisés 
Ramão; e da consultora de Integração 
da Rede Sim, Mariana Costa. Partici-
param ainda a prefeita de Itati, Mada-
lena Trisch Rapack e um representante 
do município de Três Forquilhas.

“Estamos empenhados em criar um 
ambiente mais favorável ao empreen-
dedor, facilitando a abertura de novas 

empresas e promovendo o 
desenvolvimento econô-
mico. 

A desburocratização 
é um passo fundamental 
para dar agilidade aos pro-
cessos e valorizar quem 
quer investir e crescer em 
nossa cidade”, afirmou a 
prefeita de Três Cachoei-
ras, Fabiana Leffa.

TC sedia reunião da Rede Sim e avança 
na desburocratização de empresas

fortalecer nossa cultura, 
valorizando todos os mo-
vimentos tradicionalistas e 
também fortalecendo nossa 
identidade. O tradicionalis-
mo representa algo muito 
significativo para a econo-
mia do Rio Grande do Sul 
— e podemos potencializar 
isso em Três Cachoeiras 
através da cultura e do tu-
rismo”, destacou.

A prefeita Fabiana Lef-
fa elogiou o envolvimento 
da comunidade e o traba-
lho do CT Tio Luiz. “Foi 
uma festa linda, organiza-
da com muito carinho. São 
instituições que elevam o 
nome do nosso município, 
fortificam nossa identidade 
e proporcionam momen-
tos de alegria para todas as 
idades”, afirmou.
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A Prefeitura de Três Cachoeiras recebeu, no úl-
timo sábado (3), um novo ônibus escolar que irá 
reforçar o transporte dos estudantes da rede mu-
nicipal de ensino. A entrega do veículo representa 
mais um avanço para a educação no município, 
garantindo mais segurança e conforto para os alu-
nos que dependem do transporte diário.

A conquista foi possível graças ao apoio do 
deputado federal Pedro Westphalen, que destinou 
recursos para a aquisição do veículo. “Agradece-

Três Cachoeiras - Morrinhos do Sul - Dom Pedro de Alcântara

mos ao deputado Pedro Westphalen por essa im-
portante contribuição. Cada avanço na educação é 
um investimento no futuro da nossa cidade”, des-
tacou a prefeita Fabiana Leffa.

Segundo a prefeita, a administração segue no 
compromisso com a educação e o bem-estar dos 
estudantes. “Estamos muito felizes com essa en-
trega, que reforça o cuidado da nossa gestão com 
os alunos e suas famílias. Seguiremos buscando 
melhorias constantes para a nossa comunidade es-

Três Cachoeiras recebe novo ônibus escolar com apoio 
do deputado Pedro Westphalen

colar”, completou Fabiana.

Associação de Tu-
rismo do Litoral Norte 
viabilizou a partici-
pação de municípios 
e empresas no maior 
evento de balonismo 
da América Latina.

Entre os dias 1º e 4 
de maio de 2025, o Tu-
rismo do Litoral Norte 
do Rio Grande do Sul 
esteve representado no 
maior festival de ba-
lonismo da América 
Latina. A participação 
ocorreu por meio de 
um estande coletivo 
promovido pela 
ATL Norte, que 
reunirá 18 muni-
cípios da região 
no 35º Festival 
Internacional de 
Balonismo, em 
Torres.

A iniciativa 
busca fortalecer o 
turismo regional, 

promovendo os desti-
nos litorâneos em um 
dos eventos mais ex-
pressivos do calendá-
rio estadual.

A ATL Norte é com-
posta por representan-
tes dos setores público 
e privado, incluindo 
18 municípios e cinco 
empresas associadas. 
A associação atua em 
prol do desenvolvi-
mento integrado do 
turismo na região e, ao 
promover esse espaço 
no festival, abre no-

vas possibilidades de 
divulgação conjunta e 
valorização das poten-
cialidades locais.

No estande, foram 
divulgados os atrativos 
turísticos, a cultura, a 
gastronomia e os rotei-
ros do Litoral Gaúcho, 
integrando gestores, 
empreendedores e vi-
sitantes em um único 

espaço.
“Acreditamos que 

a união entre os mu-
nicípios e as empre-
sas é o caminho para 
tornar o Litoral Norte 
mais forte e visível aos 
olhos dos turistas. Este 
estande no Festival de 
Balonismo é uma con-
quista coletiva”, des-
taca a presidente da 

Turismo de Dom Pedro de Alcântara é divulgado 
no Balonismo de Torres por meio da ATL Norte

ATL Norte, Jucelaine 
Evaldt de Medeiros, 
secretária de Turismo 
de Morrinhos do Sul.

O vice-presidente 
da entidade, Everton 
Barbosa, complemen-
ta: “É uma oportuni-
dade de mostrarmos a 
diversidade do nosso 
litoral, de forma in-

tegrada, em um dos 
eventos mais visitados 
do estado.”

A ATL Norte agra-
dece à Prefeitura de 
Torres pelo apoio e 
pela cessão do espa-
ço, que torna possível 
essa importante ação 
de promoção regional 
durante o festival.

Morrinhos do Sul, o Recanto dos 
Canyons, está destacando sua identi-
dade turística no 35º Festival Inter-
nacional de Balonismo, realizado em 
Torres, entre os dias 1º e 4 de maio 
de 2025. A participação acontece por 
meio de um estande coletivo promo-
vido pela ATL Norte, reunindo 18 
municípios do Litoral Norte Gaúcho 
no maior evento de balonismo da 
América Latina.

Estão presentes na ação a secretá-
ria de Turismo, Jucelaine Evaldt de 
Medeiros, e o presidente do Comtur, 
Marcelo Benetti. A iniciativa integra 
uma estratégia mais ampla de valori-

zação e promoção regional, coorde-
nada pela Associação de Turismo do 
Litoral Norte (ATL Norte), da qual 
Jucelaine é presidente. O objetivo é 
divulgar as belezas naturais, a cultu-
ra e o grande potencial turístico de 
Morrinhos do Sul a um público di-
versificado.

Formada por representantes do 
setor público e privado, a ATL Nor-
te coordena o estande com o intuito 
de fortalecer o turismo regional por 
meio da colaboração entre municí-
pios e empresas. Os visitantes têm a 
oportunidade de conhecer roteiros, 
sabores e atrativos que fazem par-

te da rica oferta turística do Litoral 
Norte Gaúcho.

Jucelaine, presidente da ATL 
Norte, destaca a importância da 
união regional. “Acreditamos que 
a cooperação entre os municípios é 
fundamental para aumentar nossa 
visibilidade e atrair novos visitantes. 
Morrinhos do Sul se soma com orgu-

lho e responsabilidade a essa ação”, 
afirmou.

A secretária também expressou 
seu agradecimento à Prefeitura de 
Torres pelo apoio e pela cessão do 
espaço, permitindo que o município 
participe deste importante evento es-
tadual.

Morrinhos do Sul promove seu potencial turístico no Festival Internacional de Balonismo
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A Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara segue 
firme no seu propósito de cuidar da população, 
com um olhar especial para quem mais precisa. 

Na tarde desta segunda-feira (5), a 
Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara 
assinou o Termo de Fomento com a Co-
operativa de Produtores de Dom Pedro 
de Alcântara – COOPERDOMPEDRO. 
A parceria, oficializada por meio da Lei 
Municipal nº 2.314/2025, prevê o repas-
se de R$ 50 mil à cooperativa, com o ob-
jetivo de fortalecer a infraestrutura e im-
pulsionar o desenvolvimento econômico 
e social da produção rural do município.

Na manhã desta quarta-feira (07), a Secretaria 
Municipal de Saúde realizou uma importante reu-
nião de alinhamento com o prefeito Xande para 
tratar da melhoria dos fluxos de atendimento na 
rede municipal.

Participaram do encontro o médico Adriano, o 
representante da empresa responsável pelos aten-
dimentos médicos no município, a técnica de en-
fermagem Priscila, a vice-prefeita Cátia Lumertz 
e a secretária da Fazenda Raquel Model. O foco 
da conversa foi aprimorar os processos ligados 
às consultas, exames e ao sistema de regulação 
(Gercom), buscando garantir mais agilidade, efi-

Dom Pedro de Alcântara

ciência e cuidado nos serviços prestados à popu-
lação.

Segundo o assessor das secretarias municipais, 
Rodrigo Boff, a atual administração tem atuado 
com responsabilidade e planejamento para ofere-
cer um serviço de saúde mais eficiente. “A gestão 
do prefeito Xande vem investindo na melhoria 
dos fluxos internos da Secretaria de Saúde para 
reduzir as filas de exames e ampliar o assistencia-
lismo. Estamos trabalhando com seriedade para 
que cada cidadão de Dom Pedro de Alcântara te-
nha acesso à saúde de forma rápida e humana”, 
destacou.

Reunião entre Prefeitura e Saúde busca 
aprimorar atendimentos e reduzir filas

O recurso será utilizado para a am-
pliação do pavilhão da cooperativa, in-
cluindo a construção de muros, aquisi-
ção de móveis e materiais de escritório. 
As melhorias visam proporcionar um es-
paço mais adequado para o atendimento 
aos cooperados e para a realização das 
atividades desenvolvidas pela COO-
PERDOMPEDRO.

O termo foi assinado pelo prefeito 
Alexandre Model Evaldt e pelo presi-

dente da cooperativa, Roger Cardoso 
Webber, em um ato simbólico que re-
força a importância da parceria entre o 
poder público e o setor produtivo local.

De acordo com o prefeito, a inicia-
tiva representa um importante passo na 
valorização dos produtores rurais. “In-
vestir na cooperativa é investir no for-
talecimento da agricultura familiar e na 
geração de renda para os nossos muníci-
pes. Essa parceria contribui diretamente 

para o desenvolvimento sustentável de 
Dom Pedro de Alcântara”, destacou.

O presidente da COOPERDOMPE-
DRO, Roger Cardoso Webber, agra-
deceu o apoio da Administração Mu-
nicipal. “A COOPERDOMPEDRO 
agradece o repasse e ressalta que isso 
fortalecerá ainda mais a agricultura fa-
miliar do município e o cooperativismo, 
e consequentemente aumentará a comer-
cialização da cooperativa”, afirmou.

Administração formaliza parceria com a COOPERDOMPEDRO 
para fomentar o desenvolvimento rural
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Durante o 35º Festival Interna-
cional de Balonismo, realizado em 
Torres, de 1º a 04 de maio, a Brigada 
Militar esteve presente, garantindo 
a ordem pública e a segurança dos 
competidores, expositores e visitan-
tes do evento e, ainda, dos morado-
res do município. A segurança foi 
feita de forma constante nos pontos 
de maior circulação de pessoas, tan-
to dentro do Parque Odilo Webber 
Rodrigues, onde ocorreu o festival, 
quanto em diversas áreas da cidade. 

A Brigada Militar atuou com pa-
trulhamento a pé e motorizado, bar-
reiras de fiscalização e abordagens 
preventivas, por meio do emprego 
estratégico do efetivo do 2º Batalhão 
de Policiamento de Áreas Turísticas 
(2º BPAT), incluindo policiais mili-

Além do 35º Festival Internacional de Balonismo, Tor-
res viveu outro grande evento no último final de semana: 
pela primeira vez, o município recebeu uma etapa do Cam-
peonato Sul-Brasileiro de Futebol 7, nas categorias mas-
culina e feminina. A competição, organizada pela Federa-
ção Gaúcha de Futebol 7 em parceria com a prefeitura de 
Torres e seu departamento de Esportes, representado pelo 
secretário da Cultura e do Esporte, Blando Ferreira, pelo 
coordenador de esporte, Anderson Bereta, e pelo colabo-
rador Robison Baltazar, reuniu equipes de diversas cidades 
da região Sul.

Participaram times do Paraná (Curitiba e Cascavel), 
Santa Catarina (Florianópolis, Palhoça, Laguna e Cocal do 
Sul) e Rio Grande do Sul (Porto Alegre, Sapucaia do Sul, 
Santa Maria, Passo Fundo, São Borja, Flores da Cunha, Ca-
pão da Canoa e Torres). O evento reforçou o potencial da 
cidade para sediar grandes competições esportivas, promo-
vendo integração e movimentando o turismo local.

A administração municipal destacou a importância da 
parceria com a Federação Gaúcha de Futebol 7 e afirmou 
que continuará investindo em eventos esportivos de desta-
que, consolidando o município como referência no cenário 
regional. A população torrense e visitantes puderam acom-
panhar os jogos, que ocorreram em estrutura preparada para 

receber atletas e torcedores com segurança e qualidade.
Foto: Gustavo Pilinski

Torres sediou etapa do Campeonato Sul-Brasileiro 
de Futebol 7 e movimentou esporte no fim de semana

Torres

tares de setores administrativos da 
2ª Companhia Policial-Militar de 
Torres, e com reforço do Coman-
do de Polícia de Choque (CPChq). 
O planejamento operacional para 
o evento foi realizado com foco na 
prevenção de crimes, combate ao 
tráfico de drogas e promoção de am-
biente seguro para todos os que par-
ticiparam do evento.

O trabalho da Corporação foi 
reconhecido pelo público, que em 
muitos momentos interagiu com os 
policiais militares, evidenciando, 
também, o aspecto de proximidade 
da Brigada Militar com a população. 
Como resultado em termos de segu-
rança pública, o festival ocorreu de 
forma tranquila, sem registros rele-
vantes de ocorrências, consolidando 
o compromisso da Brigada Militar 
no apoio à realização de grandes 
eventos.

Brigada Militar considera positivo o resultado da segurança no 35º Festival de Balonismo em Torres

COMUNICAÇÃO SOCIAL DO 
2º BPAT 

Texto: Sd PM Barbosa 
Edição: Jornalista Jussara Pelisso-

li/CRPO Litoral 
Fotos: Divulgação 2° BPAT
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Na manhã de domingo (4), o público presente 
aos 35º Festival Internacional de Balonismo de 
Torres foi brindado com um momento de grande 

Com muita emoção e adrena-
lina, o 35º Festival Internacional 
de Balonismo de Torres chegou 
ao fim no domingo (4), consa-
grando Filipe Tostes como o 
grande vencedor da edição deste 
ano. Tostes, que foi campeão no 
26º festival, em 2014, e 33º fes-
tival, em 2023, se torna em 2025 
tricampeão do Festival de Balo-

A noite de sábado 
(3) ficará marcada para 
sempre na história do 
35º Festival Interna-
cional de Balonismo 
em Torres, que bateu 
recorde com a maior 
e mais impressionante 
apresentação de Night 
Glow já realizada na 
cidade. Pela primeira 
vez, 100 balões — en-
tre competitivos e de 
formas especiais — 
iluminaram a Arena de 
Balões em uma exibi-
ção única, reunindo 
um público recorde no 
Parque do Balonismo 
Odilo Webber Rodri-
gues.

Entre os balões de 
formatos inusitados, 

emoção. O piloto Lucas Chemim, representan-
do o balão da Golfier Baloons, protagonizou um 
verdadeiro espetáculo ao conquistar o título da 
tradicional e emocionante Prova da Chave.

A prova, uma das mais aguardadas do even-
to, desafia os pilotos a apanharem, com as pró-
prias mãos, uma chave posicionada no topo de 
um mastro com altura entre 6 e 10 metros, sem 
tocar o solo em nenhum momento. Para isso, os 
competidores devem decolar de uma distância 
mínima de 3 quilômetros do local da chave, exi-
gindo máxima precisão, controle e habilidade.

Com cerca de 25 anos de experiência nos 
Festivais de Balonismo de Torres, o piloto Lucas 
Chemin, revelou que conquistar a Prova da Cha-

ve sempre foi um sonho de infância. Participante 
demonstrou excelência em todos os aspectos da 
prova.

Com uma manobra precisa e muito aplaudida 
pelo público, o balonista conseguiu alcançar a 
chave com perfeição e garantiu a vitória na com-
petição. Como reconhecimento por sua conquis-
ta, Lucas foi premiado com um carro Onix 0 km.

A prova da chave é um dos pontos mais altos 
do Festival, reunindo técnica e emoção em um 
espetáculo aéreo único. A conquista de Lucas 
Chemim ficará marcada como um dos grandes 
momentos desta 35º edição do evento, celebran-
do o talento dos pilotos e o encanto do balonis-
mo.

Balonista Lucas Chemim conquista título na prova da chave 
Torres

Fotos: Daniel Lummertz/
Gustavo Zaparoli

nismo de Torres.
Tostes tem 14 anos de expe-

riência no balonismo comercial, 
esportivo e de aventura, desta-
cou-se entre os 100 pilotos par-
ticipantes e leva para casa o prê-
mio de R$ 10 mil. A edição deste 
ano contou com uma série de 
prêmios especiais que somam 
quase R$ 300 mil, incluindo equi-

pamentos de última 
geração e até um car-
ro zero quilômetro.

A competição, que 
se estendeu por vários 
dias, atraiu balonistas 
de diferentes partes 
do Brasil e do mundo. 
Reconhecido por sua 
organização e pela 
beleza única do cená-
rio natural de Torres, o 
festival se consolidou 
como um dos maiores 
e mais atrativos do ca-
lendário do balonismo.

Filipe Tostes é tricampeão

destaque para os gran-
des ícones que encan-
taram os visitantes: o 
Índio Jeronimo, o Con-
de Drácula, o Tubarão 
Martelo, o Capacete do 
Senna e o Pirata. Esses 
gigantes coloridos, que 
marcaram presença 
pela sua originalidade 
e tamanho, foram os 
protagonistas do es-
petáculo, criando um 
cenário mágico, ilumi-
nado pelos poderosos 
maçaricos.

As imagens desse 
momento épico rapi-
damente tomaram as 
redes sociais. Perfis 
da Prefeitura Muni-
cipal de Torres e do 
Instagram oficial do 
Festival Internacional 
de Balonismo compar-
tilharam fotos aéreas 
que mostravam o “balé 
de fogo” no céu, com a 
coreografia sincroniza-
da dos balões ao som 
de trilhas especial-
mente escolhidas para 
a ocasião. O espetácu-
lo, além de ser visual-
mente deslumbrante, 
também gerou grande 

repercussão, com di-
versos perfis nas redes 
sociais compartilhando 
a beleza e a magnitude 
da apresentação.

O espetáculo foi 
mais do que uma sim-
ples exibição de ba-
lões. Pela primeira 
vez, o público teve a 
oportunidade de sair 
das arquibancadas e se 
aproximar da Arena de 
Balões, vivendo a ex-
periência de estar ao 
lado das gigantescas 
estruturas infláveis e 
sentir de perto o calor 
dos maçaricos. Essa 
interação direta com os 
balões proporcionou 
um momento inesque-
cível para as milhares 
de pessoas que se reu-
niram no parque.

Para o próximo ano, 
a administração muni-
cipal está empenhada 
para mais inovações e 
melhorias para o Par-
que do Balonismo, 
elevando ainda mais o 
nível desse evento que 
já é um dos maiores e 
mais esperados do Bra-
sil.

Night Glow reúne multidão no Parque 
do Balonismo com recorde de 100 balões 
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